

LETTRE DE SA GRANDEUR Mgr. DE ST. HYACINTHE,  
à l'occasion de la 2e année d'existence de  
" La Voix du Précieux Sang. "

EVÊCHÉ DE SAINT HYACINTHE.

1er Mars, 1895.

Révdes. Sœurs du Précieux Sang,  
Propriétaires et Administratrices de *La Voix du  
Précieux Sang.*

MES CHÈRES FILLES,

La " Voix du Précieux Sang " compte une année d'existence. Je viens me réjouir avec vous de la bénédiction dont le Ciel l'a favorisée, et de l'étonnante prospérité qu'elle a atteinte pendant ces douze premiers mois de son existence. Evidemment l'œuvre était voulue du bon Dieu et vous avez répondu à une inspiration sainte en l'entreprenant. Je ne puis donc que remercier de tout cœur le Seigneur d'avoir approuvé votre pieux dessein et de vous avoir aidées dans la mesure de mes forces à la réaliser aussi pleinement que possible.

Les nombreux abonnements que vous avez reçus témoignent hautement que votre pieuse publication est appréciée du public, que son but—la diffusion de la dévotion au Précieux Sang—est très goûté, que le choix des articles est judicieusement fait pour éclairer et nourrir la piété des lecteurs, et qu'il s'exhale de ces pages un parfum qui fait du bien au cœur et élève l'âme vers ses destinées éternelles.

Continuez donc, mes chères Filles, votre sainte œuvre avec les intentions pures et droites qui vous ont animées en l'entreprenant et en la poursuivant, et espérez fermement qu'elle produira des fruits de plus en plus salutaires pour la gloire de notre sainte religion et la sanctification des âmes. Je la bénis de nouveau, en vous bénissant vous-mêmes, et en priant le Seigneur de vous combler de ses grâces les plus précieuses.

† L.-Z. Ev. de St-Hyacinthe.